

# Puce Bremgarten 2023 ein voller Erfolg!

Der diesjährige Puce war bereits der zweite unter der Führung des neuen OK's rund um Angehörige der Pfadi Bremgarten. Der erste Testlauf im letzten Jahr bei Hitzetemperaturen über 30 Grad war für die neuen Organisatorinnen und Organisatoren eine echte Herausforderung. Gleichzeitig sei es ihnen aber auch «eine Ehre gewesen, den über 40-jährigen Traditionsanlass weiterführen zu dürfen», so Flurin Kipfer und Christophe Hutmacher, Co-Abteilungsleiter der Pfadi Bremgarten (auch «Abteilung Inka der Pfadi Schwyzerstärn») und OK-Mitglieder des Vereins «Puce Brocante Bremgarten» im Interview vor dem Puce-Wochenende. Waren es letztes Jahr noch unterdurchschnittlich viel Besuchende, so wurde vom OK mit Spannung erwartet, ob dieses Jahr die Besucherzahlen übertroffen werden könnten. Die letzten Monate wurde fleissig in Werbung investiert, unter anderem in Bernmobil-Bussen, Zeitungen, mittels Flyerversand sowie in den sozialen Medien.

Schönes Wetter wurde angekündigt, die Marktfahrenden bauten ihre Stände bereits am Freitag nachmittag auf. Die Lautsprecher waren montiert, die Parkplätze eingerichtet. Alles stand bereit. Würden die Besucherinnen und Besucher kommen? Und ja, sie kamen, und zwar in Scharen. Der Parkplatz füllte sich bis auf die Reserveplätze auf, zumal die meisten Besucherinnen und Besucher mit dem Bus anreisten.

## Kinder-Puce

Ein Highlight für viele der jüngsten Bremgärtlerinnen und Bremgärtler: der Kinder-Puce. Seit Wochen wurden zuhause die Verkaufsartikel aussortiert, schwierige Entscheidungen standen an. Schon am Vorabend des Puce-Wochenendes ergatterten sich die jüngsten Händlerinnen und Händler auf dem Schulplatz der OST Bremgarten die besten Verkaufsplätze. So füllte sich der Kinder-Puce im Nu. Trotz heissen Temperaturen harhten die Kinder aus und feilschten um die besten Preise. Zum Glück war der Glacé-Stand stets in Reichweite.



Reges verhandeln, kaufen und verkaufen am Kinder-Puce. zvg

## Marktfahrende

Ohne sie kein Puce: die Marktfahrenden. Aus der ganzen Deutschschweiz, der nahen Romandie und sogar aus dem grenznahen Ausland waren sie angereist, um hier in Bremgarten ihre Kostbarkeiten auszustellen und zu verkaufen. Deshalb liegt dem OK die gute Zusammenarbeit und der persönliche Aus-



Der Puce konnte dieses Jahr trotz heissem Wetter viele Besuchende anziehen. zvg

tausch mit den Marktfahrenden auch sehr am Herzen. Man bemühe sich, die Standortwünsche der Händlerinnen und Händler so gut wie möglich zu berücksichtigen – «viele möchten ihre seit 20, 30 Jahren angestammten Standplätze natürlich behalten», so Christophe Hutmacher, Ansprechperson für die Marktfahrenden auf Seiten des OK's. «Die Marktfahrenden schätzen es auch sehr, dass sie die Möglichkeit haben, vor Ort zu übernachten, zu duschen und auch nachts die Toiletten zu benutzen.»



Die Verpflegungsstände wurden rege in Anspruch genommen. zvg

## Vereine und Parteien

Ein wesentlicher Bestandteil des Puce unter dem neuen OK ist das Engagement von Vereinen und Parteien aus Bremgarten. Durch Rahmenveranstaltungen erhält der Puce so zusätzlich Dorffestcharakter. So ist die Dorfmusik weiterhin am Puce aktiv, führt den Grillstand vor dem Gemeindehaus und unterstützt das neue OK mit Erfahrungswissen.

Der Sportverein Felsenau-Bremgarten wiederum hat auch dieses Jahr für ein ausgezeichnetes Frühstücksbuffet gesorgt. Die Mitglieder des Sportvereins waren unter anderem dafür verantwortlich, dass die Marktfahrenden bereits morgens um fünf Uhr im Gemeindezentrum frühstücken konnten. Auch die Kafi-Bar der SVP Bremgarten war dieses Jahr wieder rege besucht. Am Sonntag bot die Musikschule Zollikofen-Bremgarten den Besuchenden mit zwei Saxophon-Trios ein kurzes Konzert.

Neu mit dabei war auch der Fussballclub FC Goldstern, der einen äusserst beliebten Posten zum Thema Schussgeschwindigkeit anbot. Mit bis zu 80km/h schossen die Torschützen das Runde in das Eckige. Die Pfadi Schwyzerstärn, sozusagen die Dachorganisation der Abteilung Pfadi Bremgarten, bot unter einem grossen «Sarasani-Zelt» allen Pfadi-Interessierten die Möglichkeit, sich im Marshmallow-Bräuten zu beweisen. Eine neue Attraktion war auch der Holzturm der Pfadi Bremgarten, der von den Kindern erklettert werden konnte. So kamen alle, ob Jung oder Alt, am diesjährigen Puce ganz auf Ihre Rechnung.

## Organisation

Das OK, bestehend aus Leyla Stahlberger, Tim Frankowski, Christophe Hutmacher, Flurin Kipfer, Monika Lyner, Alex Müri und Maurizio Trippolini war das ganze Jahr über an monatlichen und zuletzt an wöchentlichen Sitzungen damit beschäftigt, dass die Puce Brocante Bremgarten 2023 für alle Beteiligten ein tolles Erlebnis wird. Bewährte und neue Helferinnen und Helfer kümmerten sich dabei unter anderem darum, dass überall Strom zur Verfügung steht, die WC sauber bleiben, die Lautsprecheranlage funktioniert und der Info-Stand stets besetzt ist. Auch galt es, die Verkehrsaufkommen zu regeln und den Parkplatz für Besuchende und Marktfahrende zu verwalten. Die Festwirtschaft wartete indes mit einem breiten Angebot auf hungrige Antiquitätenfans und solche, die es noch werden könnten. Von den Klassikern rund um Fischknusperli und Pommes bis hin zu verschiedenen neueren, auch veganen Optionen um «Pakora» und Apfelfringe – es wurde verkostet, bis die Vorräte alle waren. Das grosse Ziel der Puce Brocante Bremgarten bzw. ihres OK's bleibt: Die finanzielle Unterstützung der Pfadi Bremgarten, insbesondere ihres Pfadiheims. «Das Pfadiheim ist für den Pfadibetrieb in Bremgarten zentral. Es ist als eines der mit Abstand ältesten Gebäude in der Gemeinde aber auch etwas in die Jahre gekommen. Und damit anstehende Renovationen finanziert werden können, soll der Gewinn aus der Puce Brocante Bremgarten in erster Linie dem Pfadiheim zugute kommen», so Flurin Kipfer, Co-Abteilungsleiter der Pfadi Bremgarten.

Auf ein Statement beharrt OK-Präsident Hutmacher: «Die Durchführung des Puce war auch dieses Jahr wieder nur möglich durch die grosse Unterstützung von motivierten Helfenden, der Gemeinde, kantonalen Behörden, den Anwohnern und des Landwirtes Hadorn. Das OK bedankt sich bei allen, die diesen Anlass unterstützt haben und freut sich auf viele weitere Jahre der Puce Brocante Bremgarten!» Der Verein «Puce Brocante Bremgarten» würde sich sehr über weitere Unterstützung freuen. Anmeldungen sind jederzeit möglich über [puce3047@gmail.com](mailto:puce3047@gmail.com) oder unter [www.puce-brocante-bremgarten.ch](http://www.puce-brocante-bremgarten.ch).



Flurin Kipfer, Co-Abteilungsleiter der Pfadi Bremgarten und OK-Präsident Christophe Hutmacher. mon

## Ausblick

Die Puce Brocante 2023 knüpfte zweifelsohne an die Erfolge der letzten vier Jahrzehnte an und wird in bester Erinnerung bleiben. Es bestehen bereits Ideen für die Zukunft – den Puce weiterzuentwickeln. Mit weiteren Attraktionen wie beispielsweise Abendveranstaltungen, die den Charakter des Dorffests abrunden könnten.

Die Puce Brocante Bremgarten findet immer am dritten Juniwochenende statt. Das nächste Mal am 15./16. Juni 2024. Tragen Sie sich den Termin bereits jetzt in Ihrer Agenda ein – save the date!

zvg

## INES | Energieplanung GmbH

### Heizungersatz mit erneuerbarer Energie?

Gerne planen und begleiten wir Ihr Heizungs- und Energieprojekt.

#### Ihr Mehrwert:

Massgeschneiderte Variantenvorschläge für Heizungslösungen wie Wärmepumpe, Holzheizung, Verbundlösung und Sonnenenergie.

Begleitung von der Planung bis zur Inbetriebnahme.

INES Energieplanung GmbH,  
Laupenstrasse 20, PF, 3001 Bern  
Tel. 031 305 19 70  
[info@ines-energy.ch](mailto:info@ines-energy.ch) | [www.ines-energy.ch](http://www.ines-energy.ch)

## MIR ROCKÄ DAS

Für ein perfektes Zusammenspiel von Sanitär-, Heizungs-, Spengler- und Dachtechnik.

[ramseyer-dilger.ch](http://ramseyer-dilger.ch) // +41 31 330 22 11



RAMSEYER UND DILGER